

GETRAGEN VON DER VERANTWORTUNG,
der ganzen deutschen Nation den Weg in eine
Zukunft des Friedens und des Sozialismus zu
weisen,

in Ansehung der geschichtlichen Tatsache, daß der
Imperialismus unter Führung der USA im Ein-
vernehmen mit Kreisen des westdeutschen Monopol-
kapitals Deutschland gespalten hat, um West-
deutschland zu einer Basis des Imperialismus und
des Kampfes gegen den Sozialismus aufzuhauen, was
den Lebensinteressen der Nation widerspricht,
hat sich das Volk der Deutschen Demokratischen
Republik,

fest gegründet auf den Errungenschaften der anti-
faschistisch-demokratischen und der sozialistischen
Umwälzung der gesellschaftlichen Ordnung,

einig in seinen werktätigen Klassen und Schichten
das Werk der Verfassung vom 7. Oktober 1949 in
ihrem Geiste weiterführend

und von dem Willen erfüllt, den Weg des Friedens,
der sozialen Gerechtigkeit, der Demokratie, des
Sozialismus und der Völkerfreundschaft in freier
Entscheidung unbeirrt weiterzugehen,
diese sozialistische Verfassung gegeben.